

# **Audio du Prélat : clôture de l'Année de la Famille**

Audio de 3 minutes : Mgr Fernando Ocáriz mène une réflexion sur l'Année de la Famille qui se termine aujourd'hui, jour de la fête de saint Josémaria.

26/06/2022

## **Transcription de l'audio du prélat à l'occasion de la fin de l'année de la famille. 26 juin 2022**

- C'est une grande joie pour moi de vous envoyer ce message en m'unissant ainsi au Pape qui a décidé que cette année serait particulièrement consacrée à la famille. Une année qui se termine par la rencontre sur le thème : « L'amour familial : vocation et chemin de sainteté ».
- Aujourd'hui, 26 juin, la coïncidence avec la fête de saint Josémaria nous invite également à remercier Dieu d'avoir voulu que l'Œuvre soit, au sein de l'Église, une petite famille ; petite, non que nous soyons peu nombreux, mais parce que nous essayons de vivre unis et proches les uns des autres.

- En même temps, nous ne voulons pas être une famille repliée sur elle-même. Nous voulons faire du monde un foyer, rapprocher les gens de Dieu qui est Père et de l'Église qui est Mère. Cela me rappelle maintenant ces jeunes gens qui, les premiers, se sont approchés de notre Fondateur : ils étaient heureux et réconfortés par l'atmosphère familiale qui régnait au *Sotanillo*, ce café où ils se réunissaient car il n'y avait pas encore de centres de l'Œuvre.
- Il est bon de ressentir la joyeuse responsabilité d'entretenir cette atmosphère familiale et chaleureuse dans notre travail apostolique, dans l'accompagnement et le soin des personnes âgées et des malades, dans le climat de confiance et de fraternité avec les personnes de notre propre centre.

- Vous, les surnuméraires, vous avez une grâce spéciale pour «faire famille» où que vous soyez. Tout d'abord, dans vos foyers, en veillant à ce qu'ils soient des « foyers lumineux et joyeux » malgré les difficultés et les souffrances qui accompagnent notre voyage sur terre. Vous avez toute la grâce de Dieu pour faire avancer votre famille avec la joie qui vient de se savoir enfants de Dieu et avec la lumière de la foi et de la vocation. À votre tour vous porterez cet esprit de famille dans votre groupe et dans votre centre, en vivant cette fraternité bénie qui vous fait vous donner continuellement aux autres et en étant très proches de ceux qui ont le plus besoin de vos soins et de votre compagnie.
- Saint Josémaria transmettait à ses enfants sa conviction du

pouvoir transformateur de la famille dans la société et de sa capacité à construire une société plus humaine, plus conforme à la dignité des enfants de Dieu. Il aimait prendre pour exemple les familles des premiers chrétiens, qui étaient des foyers d'évangélisation.

- Demandons à la Sainte Famille la force pour renouveler notre vie familiale avec espérance et pour accompagner les autres familles, surtout celles qui, d'une façon ou d'une autre, connaissent de plus grandes difficultés et souffrances. Toutes doivent être présentes dans notre prière, surtout en cette fête d'aujourd'hui. Rien ne nous est indifférent ou étranger, à nous chrétiens, car, comme nous le dit saint Paul, « tout est à vous, mais vous, vous êtes au

Christ, et le Christ est à Dieu » (1 Co 3,23). Que Dieu vous bénisse.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/audio-du-prelat-cloture-de-lannee-de-la-famille/> (20/01/2026)